



Andrés Allamand formuló diversas críticas a la oposición de izquierda

RN advierte que no apoyará una reforma para prorrogar el gobierno de Pinochet'

Andrés Allamand advirtió que Renovación Nacional no avalaría una reforma constitucional que incorpore la extensión del mandato de Pinochet por cuatro años más. El dirigente com-

mentó recientes declaraciones del presidente de Avanzada Nacional, Sergio Miranda, quien dijo que se podrían aceptar los cambios propuestos si se amplía el período de Pinochet.

Allamand indicó que para Renovación Nacional hubo un pronunciamiento "nítido" de la ciudadanía el 5 de octubre, que rechazó la continuidad del Presidente.

Calificó la proposición de Miranda de "una martingala" y señaló que era muy poco serio que Avanzada esté dispuesta a reformar todos los puntos que la oposición y la derecha demandan en una operación de "canje o trueque" por la extensión del gobierno de Pinochet. "No aceptaríamos una reforma de esta naturaleza", puntualizó Allamand.

Comisión política de RN

El secretario general también informó que la reunión de comi-

sión política de la noche de anteayer no abordó específicamente la reapertura del diálogo entre los cinco movimientos de derecha sino que se abocó a una discusión política general. Añadió que también se manifestó la preocupación de la colectividad debido a la demora en promulgar la ley de distritos electorales.

Dijo el secretario general que Renovación observa con alarma el acortamiento de los plazos que exige el conjunto del proceso electoral en curso en este año.

Gobierno de cuatro años

El dirigente, además, se pronunció acerca de la idea de un primer gobierno post-autorita-

rio de cuatro años, señalando que "es una idea que ha ido ganando bastante terreno". Precisó que su colectividad apoyaría tal iniciativa, pero sólo en carácter excepcional, para que luego se pueda volver a períodos presidenciales más extendidos.

Andrés Allamand formuló, asimismo, críticas a la oposición. Señaló que la propuesta programática de Izquierda Unida —que se dio a conocer el martes— resulta contradictoria e incompatible con la propuesta de gobierno que varios partidos de la IU han aceptado en el marco de la Concertación.

A su juicio, esto implica el punto de partida de un chantaje de la izquierda al centro político, para la próxima negociación electoral. También censuró las



Andrés Allamand.

opiniones del ex senador comunista Volodia Teitelboim, indicando que confirman "el proverbial y tradicional cinismo de los jerarcas comunistas".